

よつば

天童市立長岡小学校だより
平成27年4月17日発行 第1号
発行者 校長 山澤 勉

わくわく登校 にこにこ下校

「いのちと信頼」そして誠実

頼もしい元気な70名の新入生を迎え、児童数396名、職員数31名、計427名で長岡小の平成27年度がスタートしました。今年も新1年生は、3クラスでのスタートです。少子化による学校統廃合のニュースが流れるなかで、児童数が増え学級数が増えるのは大変にうれしいことです。地域の宝である子ども達を皆様とともに育てていかななくてはと思っているところです。

「いのちと信頼」を守り築いていくために、今年度も職員一丸となって「誠実」をモットーに教育活動に当たって参ります。子どもたち一人一人が大切にされ、自分自身を思いっきり出せる安心安全で、いじめのない温かい学校づくりに努めて参ります。今年度も変わらぬご理解とご支援を賜りますようよろしくお願いいたします。

新1年生毎日元気に登校

元気な新1年生70名
張り切っています

入学式から約一週間が過ぎました。新しい学校生活にも少しずつ慣れ初め、毎朝のあいさつの声も少しずつ元気になってきています。登下校の歩き方も段々と上手になってきています。これからも70名みんなが毎日元気に登校してくれることを願っているところです。



平成27年度学校教育目標

「自他のよさに気づき、豊かな生活を創りだす子ども」

4月7日に新任始業式を行いました。前期の始業式に当たり、子ども達に話した主な内容を下記に載せました。学校教育目標にも掲げたとおり、主役である子ども達が自ら豊かな生活を創りだしていく、そんな子ども達の姿を求めて、経営に当たって参ります。

前期始業式校長講話



○みんななかよく
あそんでいる学校

こんな学校をみんなで創ろう

○みんなの笑顔があふ
れている学校

○元気なあいさつや歌声
が響き渡る学校

○いじめや意地悪の
ない学校

○いっしょうけんめいな
子ども達がいる学校